

Otorgarán Doctorado a Arturo Agüero

ELIZABETH ROJAS
Consejo Universitario

El poeta, educador, miembro de la Academia Costarricense de la Lengua, destacado lingüista y profesor emérito de la UCR, Arturo Agüero Chaves, recibirá el próximo 18 de junio el Doctorado Honoris Causa que confiere el Consejo Universitario.

El Consejo, al tomar el acuerdo de otorgarle tal distinción, consideró al Prof. Agüero como inagotable estudioso del origen, desarrollo y enseñanza de la lingüística, por su amplia producción intelectual, su proyección internacional y el rescate a la cultura nacional, entre otros méritos.

La propuesta de entregarle este reconocimiento fue elevada al Consejo Universitario por la Rectoría a instancias de la Asamblea de Escuela de Filología, Lingüística y Literatura, la cual en mayo de 1995 tomó el acuerdo de presentar su candidatura.

Por su parte, la Asamblea de la Sede Regional de Occidente en

agosto de 1995, respaldó la propuesta presentada por Filología.

El Consejo, como corresponde en estos casos, nombró una comisión especial para conocer las propuestas. El plenario avaló la solicitud de otorgarle el Doctorado Honoris Causa a Agüero.

TRAYECTORIA

El Prof. Agüero Chaves nació en San Isidro de Coronado el 28 de marzo de 1907, se graduó de Bachiller en Ciencias y Letras en el Instituto de Alajuela; y en 1929 se inició como educador en la Escuela Normal de Heredia.

Posteriormente fue director de varias escuelas rurales y profesor de Latín y Literatura Española en el Instituto de Alajuela y en el Liceo de Costa Rica.

Al nacer la Universidad de Costa Rica, Agüero se encuentra entre la nómina de docentes de la Escuela de Filología y Letras, más tarde denominada Facultad de Ciencias y Letras.

Como docente universitario, se le considera el impulsor de los estudios lingüísticos; sus investi-



Arturo Agüero recibirá el Doctorado Honoris Causa de la UCR.

gaciones permitieron sistematizar la dialectología y la lexicología.

Entre sus publicaciones más difundidas figuran: «El Romanero Tico», «Literatura y Gramática Españolas» y «Origen y desarrollo de la lingüística».

También fue columnista en el Diario La Nación y crítico humorístico en el vespertino La Prensa Libre.